

**Nombre de alumno: Fabián de Jesús
Pérez Marcos**

Nombre del profesor: Mtra. . Ángela Zavaleta Villatoro

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller del Emprendedor

Grado: Noveno de LAE

Grupo: c

Frontera Comalapa, Chiapas a 08 de Junio de 2020.

MARCO LEGAL DE LA EMPRESA

En este trabajo hablaremos sobre cómo está estructurado el marco legal de la empresa, ya que es un tema muy amplio de que hablar, empezaremos por hablar de los tipos de personas que constituyen una empresa las cuales se clasifican en; persona física y persona moral. En resumen la persona física se dice que es aquella que solo está a cargo una sola persona y algo que lo caracteriza es que tiene una mayor amplitud para hacer negocios al no tener que cumplir con toda la serie de obligaciones formales a que le obliga una sociedad mercantil, en cambio las personas morales están conformadas por dos o más socios y además está regulada por la Ley General de Sociedades Mercantiles.

También les hablaremos de algo muy sobresaliente, que son los tipos de sociedades; las mercantiles, cooperativas y civiles, las franquicias, licencias, permisos, marcas, etc. Cada uno de estos temas es clave para que una empresa pueda estar bien estructurada y a un determinado tiempo no tenga problemas legales.

Yo estoy de acuerdo que el marco legal de una empresa se trata de una serie de restricciones que van a delimitar hasta dónde o cómo puede actuar una organización comercial/industrial en su quehacer cotidiano, cada país establece marcos propios que encauzan los proyectos económicos en pos de un buen desarrollo socioeconómico nacional. Algunos de los objetivos primordiales de este marco son evitar la corrupción, prevenir la depredación excesiva de los recursos económicos naturales de un medio, garantizar a la población el acceso a bienes y servicios bajo parámetros de consumo responsable y ética empresarial, evitar la competencia desleal, regular los movimientos del mercado y bursátiles, mantener cierto equilibrio en la economía local y nacional, garantizar el acceso de la sociedad a fuentes de trabajo estables y dignas, etc. Ortiz (2004) página: 38.

Además comprendí que las grandes empresas que fabrican o procesan productos comestibles como por ejemplo FUD, deben de tener una licencia o permiso de sanidad la cual lo otorga la Secretaría de Salud, la cual esta dependencia de gobierno se dedica a que estas empresas cuenten con las medidas de higiene adecuadas para la elaboración de dicho producto, un dato muy importante es que esta licencia sanitaria debe tener por lo general una vigencia de dos años y debe revalidarse 30 días antes de su vencimiento, estas son obligaciones con la que una empresa debe de cumplir y así como las empresas tienen derechos, así también los trabajadores tienen derechos, el cual uno de ellos sería la

incorporación al Instituto Mexicano del Seguro Social, ya que si durante su trabajo sufren un accidente, lo primero que tendrían que hacer es acudir a esta dependencia de gobierno conocido como el IMSS.

Llegue a la conclusión de que el marco legal en una empresa son requisitos muy indispensables con los que debe contar cualquier organización, desde micro hasta grande empresa porque son bases legales que le podrían servir en cualquier momento crítico en la que podría estar pasando una empresa y lo más importante es para que no haya ningún tipo de corrupción.

También concluí de que las franquicias son una gran oportunidad para generar utilidades que dan las grandes empresas a las personas de espíritu emprendedor, la persona que compra una franquicia tiene el derecho de comercializar un bien o servicio, dentro de un mercado exclusivo, utilizando los beneficios que le ofrece una marca y el apoyo que recibe en la capacitación y el manejo del negocio.